2月給食だより

京ヶ瀬中学校



もうすぐ節分、そして立春と、暦の上では春を迎えようとしていますが、まだまだ寒い日が続きそうですね。風邪をはじめ、いろいろな感染症にかからないためには、いつも以上に栄養バランスの良い食事を心がけ、抵抗力を高めておきましょう。また、寒い季節でも水分補給を忘れないようにしましょう。冬は空気が乾燥しているので体内の水分が失われやすく、のどの乾燥が風邪の原因になることもあります。のどが乾いていなくても、こまめな水分補給を心がけましょう。

2月の給食目標

勤労の大切さを理解し、 感謝の気持ちを持つことができる。

食事のあいさつは、日本の美しい習慣です。



「いただきます」は、生きものの命をいただくことや、自然の恵みへの感謝のあいさつです。「ごちそうさま」は、お米や野菜を作る農家の方や魚をとる漁師の方、鶏や豚、牛を育てる畜産業の方、食材を運んでくれる方、料理を作ってくれる方など、食事にかかわった全ての人への感謝のあいさつです。心をこめたあいさつで、食べられるということに感謝の気持ちをあらわしましょう。



食べられるのは当たり前のことなのかな?



お米や野菜、肉や魚など、食べものは自然からの恵みです。 私たちの命は、昔から自然の恩恵に支えられています。

その食べものを育てたり、品質の良いものにしたりするために、多くの人たちが大変な努力をしていたり、さまざまな工夫を重ねています。私たちがおいしい食べものを食べられるのは、そうした生産者の方々のおかげです。

そして食べものを買うために、おうちの方たちは一生懸命に働いてくれています。おいしいものがいつでも食べられるのは、たくさんの人たちの努力のおかげであることを 忘れずに、無駄なく大切に食事をしましょう。





食べること、買うことは応援



ある商品を買うことは、その商品を作った生産者や企業を応援することになります。多くの人が安全・安心な商品や、地元の新鮮な食品を買って食べることで、商品がより良く改善されたり、地元の産業を支えたりすることにつながります。



揚げパン

